

ライアン オリバー

Ryan Oliver さん

(旧中谷&旧六瀬中学校の元 ALT・41 歳)

Profile

2003(平成 15)年のオーストラリアバララット市と猪名川町の姉妹都市提携 15 周年に初めて来町。その後 2005 年から 2008 年に猪名川町で生活しながら旧中谷&旧六瀬中学校や町内の各小学校で ALT として勤め、現在はバララット市のダナ・ストリート小学校長。16 年ぶりに猪名川町を訪。剣道は五段の腕前。

※ ALT とは Assistant Language Teacher の略で、「外国語指導助手」「英語指導補助」のこと



猪名川町への来訪のきっかけは？

猪名川町とバララット市（以下「バララット」）の姉妹都市提携15周年を記念して、21歳の時に父や同市剣道クラブの仲間たちと猪名川町を訪れ、剣道を通して交流を深めました。当時、私はバララット市役所の国際交流協会のボランティアをしており、前々から「猪名川町は良いところだ」と聞いていました。実際に訪れてとてもあたためたい町だと感じました。

その後、良い機会に恵まれ ALT として派遣が決まり、とても嬉しくて「日本で頑張ろう！」と心に強く思ったことを今でも思い出します。

あなたにとって剣道とは？

こどもの頃から水泳・空手・テコンドーなど色々な経験をしましたが、12歳から始めた剣道が1番自分に合っていました。もちろん剣士の父の影響も大きいです。

最近五段をとりましたが技術や精神面でもまだまだ学ぶことが多い、剣道を重ねても楽しめるところが奥深

学校を訪問



娘のエゴニーさんが白金小学校で自身が通う小学校を紹介



猪名川中学校剣道部の練習を見学



剣道部員に、自身が練習で重んじていることを伝える

く面白いです。精神が鍛えられ、剣道で学ぶことは仕事や人生でも活かせると感じています。

1 番印象に残っていることは？

ALTとして勤めている時に、学校の窓から見た緑の景色が素晴らしい綺麗だったことです！当時のことも大切に、「君たちはとてもラッキーなんだよ！」と伝えたいけど、伝わったかな...？日本は都会も多いけれど、やはり猪名川町に来たら自然の美しさを感じます。これは今回一緒に来日した僕のこともちも感じているようです。

今後の夢や叶えたいことは？

猪名川町の皆さんにとっても良くしていただいたことは、私の人生で大きな経験と最高の思い出になっています。バララットのことも私たちも世界に目を向け、中でも「猪名川町に行きたい」という子が増え、様々な出会いや経験に繋がれば嬉しく思います。

私はバララットで、そんな人たちの背中を押ししたいと思います。

